

GACETA

2025

SEPTIEMBRE - DICIEMBRE 2024

NÚM.
2.2024



Giras a Planteles con
Círculo de Lecturas

Fomentando el
hábito de la lectura y
acercando el
conocimiento a
todos nuestros
estudiantes en cada
rincón de Oaxaca.

Entrega de Equipos de Cómputo,
Mobiliario y Equipamiento para Planteles

Impulsando la infraestructura
educativa con tecnología de
vanguardia y recursos necesarios para
el aprendizaje.

Convenios Clave para la
Formación Académica

Ampliando las oportunidades para nuestros
estudiantes mediante convenios con
instituciones y organismos aliados.



Con el inicio de este nuevo año, me complace dar la bienvenida a toda nuestra comunidad IEBO: estudiantes, docentes, directores y personal administrativo. El 2025 llega con nuevas oportunidades para seguir fortaleciendo la educación que ofrecemos, siempre con el compromiso de apoyar el desarrollo integral de nuestros jóvenes.

Este año, seguiremos trabajando para que nuestros estudiantes cuenten con una educación sólida, llena de valores y habilidades que les permitan contribuir a un Oaxaca próspero. Agradezco a nuestro Gobernador **Ing. Salomón Jara Cruz** por su constante apoyo, que permite al IEBO mejorar su cobertura, calidad educativa y ampliar las oportunidades para los jóvenes más necesitados.

Es un honor compartir este camino con todos ustedes, y estoy seguro de que, unidos, continuaremos alcanzando metas ambiciosas. Les deseo un 2025 próspero y lleno de éxitos. ¡Sigamos trabajando con pasión y dedicación!

Atentamente,
C.P. Francisco Javier Salinas Huergo
Director General del IEBO

CON GIRA DE TRABAJO SE FORTALECE LA EDUCACIÓN EN PLANTELES DEL IEBO



Como parte de las acciones para mejorar la calidad educativa y fortalecer los lazos con asesores, estudiantes, padres de familia y patronatos de los planteles educativos del IEBO, el Director General del Instituto C.P. Francisco Javier Salinas Huergo, realizó una gira de trabajo en planteles ubicados en las ocho regiones de la entidad Oaxaqueña.

Durante esta gira, tuvo la oportunidad de interactuar con directivos, maestros y estudiantes, con el propósito de obtener una visión integral de las necesidades y los avances que se están logrando en el ámbito educativo, como la implementación en este año de "Inscripción Cero" y acceso a internet gratuito en las ocho regiones del estado, impulsando a los jóvenes hacia un mejor futuro."

Cabe resaltar que en su visita a planteles participó en la inauguración del ciclo escolar 2024 B, dio el banderazo para el arranque del programa “alfabetización para el bienestar”, realizó círculos de lectura y entrega de equipamiento, material y obras de pappems, inauguró un aula didáctica y sanitarios, entregó constancias de alfabetización para el bienestar, así como equipos starlink y llevo a cabo la firma de convenios con diversas instituciones educativas y gubernamentales.

En ese sentido, Salinas Huergo refirió que, durante este año, cada visita y actividad representó un espacio para compartir experiencias y mejores prácticas, y con ello definir estrategias que fortalezcan el desarrollo académico y personal de los jóvenes.

Asimismo, detalló que para el año 2025 el IEBO efectuará otra gira donde se realizarán actividades de buenas prácticas pedagógicas y mesas de trabajo para analizar los desafíos actuales del nivel medio superior.

Agradeció la participación activa de los estudiantes y sus asesores y refrendó su compromiso con la educación y din duda apuntó, esta gira de trabajo será clave para seguir impulsando el crecimiento y éxito de nuestros planteles de bachillerato.





OPTIMIZA IEBO INFRAESTRUCTURA Y ENTREGA DE EQUIPOS DE CÓMPUTO A PLANTELES

Con el objetivo de proporcionarles las herramientas necesarias para mejorar el aprendizaje, cerrar brechas educativas, y prepararlos para enfrentar los retos del mundo digital y laboral actual, y atendiendo las indicaciones del Gobernador, el Ing. Salomón Jara Cruz, se continua con el equipamiento y mobiliario a planteles del IEBO, informó el Director General del Instituto, C.P. Francisco Javier SalinasHuergo.

Mencionó que en los últimos meses a través del titular del Instituto Oaxaqueño Constructor de Infraestructura Educativa (IOCIED), Lic. Alejandro López Jarquín, diversos planteles han sido beneficiados con equipos de cómputo y butacas, ello permite a los estudiantes acceder a una gran cantidad de recursos educativos en línea, y diversas plataformas de aprendizaje interactivo, que complementan y enriquecen su formación.

Indicó que actualmente es fundamental que los estudiantes adquieran habilidades tecnológicas a través de herramientas digitales fundamentales para su vida académica, profesional y personal, permitiendo que todos tengan las mismas oportunidades de aprender y desarrollarse.

Salinas Huergo precisó que los estudiantes de este subsistema educativo están en una etapa crucial para definir su futuro profesional y el acceso a herramientas de cómputo, desarrollan habilidades clave que les serán útiles en carreras universitarias y en el mercado laboral, especialmente en un mundo cada vez más digitalizado.

Agradeció el apoyo de directores, asesores, patronato de padres de familia y de autoridades municipales por su participación activa en cada proceso reafirmando su compromiso con la educación de Oaxaca. Se realizó la entrega de equipo de laboratorio, equipos de cómputo y mobiliario a los siguientes planteles:

Plantel 108 “Chiquihuitlán de Benito Juárez”
Plantel 267 “San Francisco Loxicha”
Plantel 06 “Nopala”
Plantel 03 “San Pedro Ixtlahuaca”
Plantel 112 “La Ciénega Zimatlán”
Plantel 224 “La Ihualeja”
Plantel 166 “Villa Tejúpam de la Unión”
Plantel 40 “San Mateo del Mar”





CON FIRMA DE CONVENIOS IEBO FORTALECE E IMPULSA LA EDUCACIÓN

Facilitar el acceso a recursos, oportunidades y programas que pueden mejorar significativamente la experiencia educativa y las perspectivas futuras de los estudiantes del IEBO, es parte de los objetivos que se establecen con la firma de convenios con Instituciones Educativas de nivel Superior.

El Director General del Instituto, C.P. Francisco Javier Salinas Huergo, señaló que estos convenios fortalecen la educación en Oaxaca y abren puertas para que los estudiantes accedan a becas, descuentos en matrículas o incluso programas de apoyo económico por parte de las universidades, lo que facilita la continuidad de sus estudios a nivel universitario.

En algunos convenios también agregó, se beneficia al personal docente y administrativo, los cuales les permite optimizar su tiempo y esfuerzo en su educación, y los prepara mejor para su futuro laboral y profesional.

Convenios firmados en el último semestre del 2024 y sus beneficios:

IEBO y Colegio de Estudios Superiores y de Especialidades del Estado de Oaxaca (CESEEO).

*Becas del 25% en colegiaturas para la comunidad estudiantil y personal del IEBO, y 15% para sus familiares directos. Para la Licenciatura en Medicina, la beca será del 10%.

*Intercambio de apoyos académicos, investigación y extensión para nuestras actividades.

*Desarrollo de programas de capacitación y divulgación académica.

IEBO y Universidad Mundo Maya (UMMA Campus Oaxaca).

*Inscripción directa, sin examen de admisión para todos los estudiantes egresados de los planteles del IEBO así como trabajadores y familiares directos.

*Becas desde el 40% hasta el 70% en colegiaturas, dependiendo de su promedio.

*Becas de hasta el 50% para trabajadores, cónyuges o hijos de trabajadores, para que cursen sus estudios de Licenciatura y Posgrados.

IEBO- Red de Escuelas Universitarias del Sureste (UNIREU).

* Becas del 20% de las colegiaturas a todos los estudiantes de IEBO.

*Becas del 20% en las licenciaturas a los trabajadores.

*10 becas del 100% para estudiantes destacados con promedio de 9.0

IEBO y la Universidad Internacional de la Rioja en México (UNIR).

*Descuentos de hasta 65% en colegiaturas.

*Licenciaturas y maestrías con RVOE 100% en línea.

IEBO y Municipio de Santiago Yaitepec.

Con la firma de este convenio se consolida la operación del plantel educativo 277 en el municipio de Santiago Yaitepec, distrito de Juquila, Oaxaca.

